

## EDITORIAL

La revista ENTRE CIENCIA E INGENIERÍA participó en la segunda actualización IBN – Publindex 2011 que convocó el Sistema Nacional de Indexación y Homologación de Revistas Especializadas de CT+I, y recibió la ratificación en la categoría B. Este reconocimiento la compromete a seguir haciendo difusión de conocimiento desde los procesos I+D+i que se hacen en la comunidad de la ciencia y la ingeniería del país.

En esta línea, la Universidad Católica de Pereira –UCP- ha formulado su Plan Estratégico de Desarrollo con metas al 2015 en el que se propone como uno de los proyectos claves precisamente la apropiación social del conocimiento. Desde este proyecto, se promueve precisamente la divulgación de resultados en cualquier forma que se manifiesten: patentes, innovaciones, audiovisuales, libros, artículos, ponencias, etc. Estos últimos, precisamente utilizando como medio de comunicación a ENTRE CIENCIA E INGENIERÍA.

Por otro lado, la institución también se interesa en promover que las investigaciones y las publicaciones que se originan en su comunidad académica, impacten positivamente los procesos de formación. Así, apuestas como: promover la generación de conocimiento en los programas de pre y posgrados desde la investigación, fomentar el trabajo académico interdisciplinario, transdisciplinario e interinstitucional, apoyado en procesos de investigación, fomentar la reflexión constante de objetos de estudio de manera que permita la flexibilización de los programas **y el conocimiento sobre el desarrollo regional**, promover la aplicación de resultados de la investigación, entre otras, estimulan a los actores de las publicaciones –comité editorial y científico, autores y lectores- para que hagan llegar la publicación hasta el aula de clase y a partir de lecturas o discusiones colectivas, se retroalimenten los artículos y, porque no, se mejore el índice de citación de los trabajos publicados en las revistas.

Finalmente, en este punto redundo la invitación de la editorial: hacer que todos los integrantes de la comunidad universitaria –profesores,

estudiantes, investigadores, etc.- garanticen la lectura de las publicaciones que se generan en la UCP y permitan, a partir de estas lecturas, generar espacios de discusión y crítica que permitan llevar estas publicaciones a tribunas de socialización de conocimiento cada vez mas especializadas.

**Luis Eduardo Peláez Valencia**

Director

Centro de Investigaciones e Innovación

UCP